

La fin d'Erasmus ?

Par **Myshoo**, le 18/10/2012 à 12:42

Bonjour à tous,

Je suis assez étonnée que personnes n'est abordé le sujet, mais personnellement je m'inquiète de l'avenir de se programme, en effet a ma connaissance il n'y a pas assez de budget pour l'année prochaine, la session 2013-2014 pouvant ne pas ce faire.

Alors voilà le budget était de 460 millions d'euro pour 2010-2011, il a concerné 231 410 étudiants (31 747 français).

Le 3 octobre 2012, Alain Lamassoure, président de la commission Budget au Parlement européen déclarait : "Si on n'augmente pas les versements des États, le programme Erasmus, comme de nombreux autres programmes, sera arrêté."

Moi se qui me révolte c'est que l'on trouve des milliards et plus encore pour un nouveau siège de la BCE pour accueillir 1800 banquiers. Projet qui va coûter 1.2 milliards d'euros au lieu de 850 millions prévus.

Enfin voilà je pense que les Etats vont tout de même augmenter leur contribution mais cela montre quelles sont les préoccupations de l'Europe et des Etats membres.

Par **Camille**, le 18/10/2012 à 21:54

Bonsoir,

Moi, ce qui me révolte, c'est qu'on soit en L2 et qu'on fasse encore autant de fautes d'orthographe et de français...

Si j'ai bien suivi tous les commentaires attentivement, c'est surtout une façon de bras de fer entre Monsieur Alain Lamassoure (jadis conseiller technique de Valéry Giscard d'Estaing, et ministre dans les gouvernements Balladur et Juppé), président de la commission des budgets du Parlement européen et les Etats, parce que la commission propose un budget en augmentation, pour 2013, de plus de 9 milliards (+6,8% !) alors que tout le monde parle de restrictions budgétaires et que, si j'ai bien tout suivi, les Etats n'ont voté qu'une rallonge de 4 milliards. Donc, en fait une "réduction"... de l'augmentation !

Du coup, des infos très contradictoires circulent.

Donc, avant de s'emballer... wait and see.

D'autant qu'on ne voit pas trop bien pourquoi un programme revu à la baisse disparaîtrait pour ce seul motif.

Par **Camille**, le 19/10/2012 à 19:10

Re,
Ah ben, ça tombe bien...

<http://tempsreel.nouvelobs.com/monde/20121017.FAP0869/cohn-bendit-propose-un-erasmus-pour-les-responsables-politiques-des-pays-de-l-ue.html>

Coïncidence ? Toujours près à saisir la balle au bond (mais c'est vrai qu'il a annoncé qu'il allait s'occuper de foot-ball, maintenant...)

Bref, s'il prévoit de les faire émarger sur le budget d'Erasmus, ça va empirer le trou....
[smile4]